

EL RADAR EXCÉLSIOR**POLÍTICA NACIONAL****Nuevos partidos, en recta final**

Las organizaciones que quieren convertirse en partidos entran a la fase final del procedimiento que estipula la ley para solicitar el registro.

Antes de que concluya febrero tendrán que meter todos sus papeles de requisitos al INE, a fin de que el instituto verifique las afiliaciones de militantes, la realización de asambleas, el desarrollo de la Asamblea Nacional constitutiva y la aprobación de los documentos básicos.

Siguen a la cabeza Construyendo Sociedades de Paz (276 asambleas distritales), antes Encuentro Solidario, Somos México (217 asambleas distritales) y haciendo la lucha, Que siga la Democracia (119 asambleas distritales).

– Aurora Zepeda